

Schulraumerweiterung ins Porzi-Areal per Sommer 2026



Die HPS Oberaargau wird ab Sommer 2026 zusätzlichen Schulraum im Porzi-Areal realisieren.

Aufgrund der knappen Platzverhältnisse im bestehenden Schulhaus an der Schorenstrasse 19 in Langenthal hat sich der Stiftungsrat zusammen mit dem Leitungsgremium der HPS Oberaargau in den letzten zwei Jahren intensiv mit weiterem Schulraum auseinandergesetzt.

Es freut uns sehr, dass wir mit Ducksch Anliker Architekten AG eine Lösung erarbeiten konnten.

Ab Sommer 2026 wird die HPS 1200 m² Schulraum Porzi-Areal mieten.

Ducksch Anliker Architekten AG werden die bestehende Halle an die Bedürfnisse unserer Schule ausbauen.

Drei bestehende Werkstufenklassen werden aufs neue Schuljahr ins Porzi umziehen. Die Räumlichkeiten haben Kapazität für die Führung von zwei weiteren Werkstufenklassen, welche von der Bildungs- und Kulturdirektion (BKD) vorgesehen sind. Die Anbindung an den Südbahnhof sowie die Nähe zum Hauptschulhaus macht die Lage für unsere Schule sehr attraktiv.

Zudem finden wir es spannend, dass wir mit diesen Klassen, welche sich am Übergang zur Berufswelt befinden, auf ein Areal kommen, auf dem sich so vielfältige Betriebe befinden.

Wir konnten anlässlich des Weihnachtsfests der HPS die neuen Schulräumlichkeiten unseren Mitarbeitenden vorstellen. Während dem Apéro konnten sich alle einen Eindruck von der grossen Fläche machen. Gian Kämpf, Martina Heuscher und Nick Fankhauser seitens Ducksch Anliker Architekten AG informierten von ihrer Seite über den angedachten Umbau. Wir freuen uns sehr über diese langfristige Partnerschaft.